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ABSTRAK 

Dimas Agung Prasetia, Kearifan Lokal Dalam Perayaan Tradisi Maulidan 

Pesantren At-Taqwa (Study Kasus Pesantren At-Taqwa Bekasi). Skripsi, 

Jakarta: Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, 

Universitas Negeri Jakarta. 2020  

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan permasalahan yang 

diawali dari persoalan adanya pergeseran dalam berbudaya karna banyaknya 

budaya luar yang masuk. tradisi maulidan berperan menjadi wadah dan tempat 

masyarakat untuk menjaga pola pikir dan gaya hidupnya. sehingga kegiatan 

maulidan bertransformasi menjadi sebuah tradisi keagamaan dengan kearifan 

lokalnya yang khas serta aspek-aspek dalam tradisi maulidan yang tidak lepas dari 

kegiatan bermasyarakat di Ujungharapan bekasi. 

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Dalam menyajikan data yang sudah 

terkumpul menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Adapun teknik 

pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi 

dengan nara sumber dari masyarakat yang mengetahui sejarah tentang 

berkembangnya tradisi maulidan diUjungharapan Bekasi. Dalam penelitian ini 

landasan teori yang digunakan terkait dengan kearifan lokal dan sosiologi agama. 

Hasil penelitian yang telah dilakukan ialah menunjukan bahwa kegiatan persiapan 

dan pelaksanaan tradisi maulidan di Ujungharapan Bekasi tidak hanya 

implementasi dan bersumber dari ajaran agama islam saja, namun sudah bercampur 

menjadi satu dengan unsur-unsur khas yang ada dalam budaya lokal setempat. 

Kemudian dalam aspek-aspek dan peran tradisi yang sangat penting dalam 

masyarakat Bekasi, upaya dari tradisi maulidan dalam hal sebagai wadah persatuan 

masyarakat bisa dilihat dari antusiasme masyarakat yang datang setiap tahunnya 

terus bertambah, setiap akan diadakannya tradisi maulidan masyarakat akan 

berperan aktif membantu kelancaran kegiatan dengan, sehingga terjalinlah sosial 

dan budaya dari tradisi maulidan, dalam aspek ekonomi dapat dilihat dari kegiatan 

para pedagang yang berjualan untuk kegiatan maulidan yang mudah ditemui pada 

saat pelaksanaan, kegiatan maulidan juga menyediakan konsumsi untuk para 

jamaah dari masyarakat sekitar yang merupakan ciri khas sekaligus kearifan lokal 

tradisi maulidan, dan juga turut mengundang tamu undangan yang berasal dari 

kalangan pejabat dan politisi partai untuk bersatu padu tanpa melihat status sosial 

mereka karna dalam tradisi maulidan semua jamaah yang hadir menjadi satu. 

Kata Kunci : Kearifan lokal, Maulid Nabi, Aspek-Aspek 

 



 

 

ABSTRACT 

Dimas Agung Prasetia, Local Wisdom of Celebration of the At-Taqwa Islamic 

Boarding School's Maulidan Tradition (Case Study of the At-Taqwa Boarding 

School in Bekasi). Thesis, Jakarta: Islamic Religious Education Study 

Program, Faculty of Social Sciences, Jakarta State University. 2020 

 This research discusses to study and describe the problems that began with 

the renewal of changes in culture because of the number of outside cultures that 

entered. Maulidan tradition managed to become a place and place for people to 

move their mindset and style away. So the activity of maulidan is transformed into 

a religious tradition with its unique local wisdom with aspects of the maulidan 

tradition that cannot be separated from community activities in Ujungharapan 

bekasi. 

This research is a qualitative research. In presenting data that has been collected 

using descriptive qualitative. While the data collection techniques used were 

observation, interviews, and documentation with sources from the public who 

studied the history of the development of the tradition of maulidan in the Bekasi 

City of Hope. In this research, the theoretical basis used is related to local wisdom 

and the sociology of religion. 

The results of the research carried out show that the preparation and implementation 

of the tradition of maulidan in Ujungharapan Bekasi is not only implementation and 

sourced from religious religions, but has been mixed into one with nothing unique 

in the local culture. Then in aspects and roles of tradition which are very important 

in Bekasi society, the challenges of the maulidan tradition in terms of community 

unity can be seen from the enthusiasm of the people who come every year, every 

time a holding of the maulidan tradition of the community will help to help smooth 

activities with, so that social and cultural intertwining of maulidan traditions, in the 

economic context can be seen from the activities of traders who sell for maulidan 

activities that are easily found at the time of implementation, maulidan activities 

also provide assistance to pilgrims from the community who are characteristic of 

local wisdom maulidan tradition, and they are invited guests invited from party 

representatives and politicians to unite without looking at their social status because 

in the tradition of maulidan all participants who come together become one. 

Keywords: Local wisdom, Prophet's Birthday, Aspects 



 

 

 الملخص

ديماس أجونج براسيتيا ، الحكمة المحلية للاحتفال بتقاليد مدرسة التقوى الإسلامية الداخلية والتغيرات 

في جوانبها )دراسة حالة مدرسة التقوى الداخلية في بيكاس ي(. أطروحة ، جاكرتا: برنامج دراسة التربية 

 0202الحكومية.  الدينية الإسلامية ، كلية العلوم الاجتماعية ، جامعة جاكرتا

ناقش بحث هذا ي سة ال صف درا ل وو شاك ي الم ت دأت ال د ب تجدي رات ب ي تغ ي ال  ف

ة قاف ث بب ال س ات عدد ب قاف ث ية ال خارج ي ال ت لت ال نت .دخ ك م يد ت قال يدان ت  من مول

بح أن ص ا ت ا مًااك ناس ومًااك ل قل ل ن هم ل ت ي ل ق هم ع لوب س ا وأ ك .بًيدك ذل تم ل ل ي حوي  ت

شاط دان ن ول ى الم يد إل ل ق ي ت ن حك دي تهب ية م ل ح دة الم فري ب مع ال يد من جواا ل ق ت  ال

يدي ول ذي الم لا ال كن  م له ي ص شطة عن ف ية الأن تمً ج ي الم ان ف غراب ي أوجون س  ًا ي  .ب

بحث هذا حث هو ال ي ب وع ي .ا ات عرض ف ياا ب ي ال ت م ال ها ت تخدام جمً س ا ية ب نوع  ال

ية ف ص و ي .ال ين ف يات أن ح ن ق ات جمع ت ياا ب تخدمة ال س ت الم اا لاحظة ك  الم

لات قاب يقو والم توث ع ال صادر م هور من م جم ن ال ذي سوا ال خ در اري طور ت يد ت ل ق  ت

يدان ول ي الم نة ف ل مدي ي الأم س  ًا ي ي .ب بحث هذا ف بط ، ال رت ساس ي ظري الأ ن  ال

تخدم س كمة الم ح ال ية ب ل ح لم الم تماع وع ي الاج ن دي  .ال

هر ظ ج ت تائ بحث ا ذي ال م ال ه ت يذ إعداد أن إجراؤ ف ن يد وت ل ق يدان ت ول ي الم  ف

ان غراب ًاس أوجون ي يس يب قط ل ا ف ا تطبيقك ان من ومصدرك ية الأدي ن دي كن ، ال م ول طه ت ل  خ

ي لا واحد ف وجد  يه ي يء ف ش  د  ري ي ف ة ف قاف ث ية ال ل ح م .الم ي ث ب ف ر جواا  وأدوا

يد ل ق ت ي ال ت بر ال ت ً همة ت ة م لغاي ي ل تمع ف ي مج س  ًا ي كن ، ب م ة ي ات رؤي حدي  ت

يد ل ق ت يدي ال ول يث من الم تمع وحدة ح ج ناس حماس من الم ن ال ذي ون ال أت ل ي  .عام ك

تداخل ي ال تماع ي الاج قاف ث يد وال قال ت دان ل ول ي ، الم ياق ف س صادي ال ت كن الاق م  ي

ته شطة من رؤي تجار أن ن ال ذي يًون ال ب شطة ي دان لأن ول ي الم ت كن ال م ثور ي ً  ال

ها ي ل ة ع هول س ي ب ت ف يذ وق ف ن ت ما ، ال ر ك وف شطة ت دان أن ول ساعدة الم لحجاج الم  ل

تمع من ج ن الم ذي يزون ال تم يد ي قال ت كم ب ح ية ةال ل ح ة ، الم شارك ى والم دع  ت

سة يا س يوف ال ض ن ال دعوي ي من الم ل ث زاب مم ين الأح ي س يا س يد وال توح ل ظر دون ل ن  ال

ى هم إل ضً ي و تماع ه الاج ي لأا يد ف ل ق دان ت ول بح الم ص يع ي ين جم شارك  الم

ن ضري حا ا ال  .واحدك

لمات ً ية ال تاح ف كمة :الم ح ية ال ل ح د ، الم ول بوي الم ن ب ، ال جواا   ال
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